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スピーカー　　　　　　　八谷郁夫地区財団委員長　

　今日は財団について皆様と一緒に勉強したいと思い
ます。
　国際ロータリーのロータリー財団というのは、あく
までも国際ロータリーのロータリー財団です。これを
認識しておかないといけないことだと思います。
　南三陸町への復興支援も南三陸町に対して財団を通
じて、財団から資金を引っ張り出して行った事業です。
先ず、南三陸町商工会に対してしました。漁業協同組
合に対しても行いました。最後に漁業組合と再建運営
の 3つの支援を致しました。漁業というものに対して
一貫した販売までつながる様な事業に対する支援とい
う形で行わさせていただきました。総額で45,344,090
円です。この中には勿論、クラプの皆様からの義援金
が含まれています。これを使わせていただいて、それ
を倍額にするという形で財団から資金を出していただ
きました。この様に誰でも使える資金があるというこ
とを頭に置いていていただきたいと思います。
　財団の使命は、健康状態を管理し、教育的支援を高
め、貧困を救済することについて世界理解をし平和を
達成出来るようにするということですが、健康状態と
貧困を救済するということは人道的支援活動でありま
す。飢えと教育という二つのものが目的となっており
ます。
　2010年までの使命の中には文化交流プログラムが
入っておりました。しかし、文化交流に関するものは
支援をしないという形に変わって来ております。これ
が大きな変更となっています。
　財団は、ロータリーの目的を遂行、これをするため
にロータリーのイメージアップを図って国際ロータ
リーの発展に寄与し、地域に於けるロータリーのイ
メージアップを図って会員数を増やし国際ロータリー
の発展に持っていくという目的です。
　財団の事業は、基本的に人道的、教育的支援活動に
対する補助金活動であります。あくまでも補助金活動
であるということです。従って、その資金がなければ
財団の事業は成り立ちません。その資金というのは、
ロータリアンから集められた寄付ということでありま
す。ロータリアンの活動には色々ありますけれども、
ボランティア的な活動、そして、ボランティア的活動
が出来ない方は寄付をしていただいて、ロータリー全
体の活動に寄与していただきたいという考え方であり
ます。
　寄付の形態としては、年次寄付、恒久基金、ポリオ
プラスの三つがあります。年次寄付は毎年、 3年前の
地区の年次寄付のその半分が地区の方に還元されてき
ますので、それを使って地区として事業をやります。
恒久基金に関しては元金を使わないで、運営資金だけ
で動かして行こうということです。ポリオプラスは財
団の事業自体ではありません。ロータリーの事業で
す。これに対する資金的な援助を財団が行うというこ
とです。

　－財団に関する話は続きますが、紙面の都合上割
愛させていただきます。

を過ごすことが出来ました。
　 4月20日、大宮シティＲＣ15周年記念式典に 6名で
参加。翌21日は二戸で当地区の地区大会が開催されま
した。 4月でありましたが雪が降るという大変寒い日
で、高速道路が通行止めになるのではないかと心配し
ながら、懇親会もそこそこに切り上げ、帰りのバスの
中で宴会となり大変盛り上がりました。こうして思い
かえしてみますと、大変忙しい中でも楽しい4月だっ
たと思います。ほんとうに色々とありました。
　今年度、 4月20日㈰には仙台国際センターに於いて
地区大会が開催されます。たくさんの会員のご参加を
お願い致します。

・ガバナーエレクト事務所より
1．2014－2015年度地区資金（地区資金取崩し）に
ついて―被災クラブへの支援の一部にしたい―

2．2014－2015年度地区資金（特別会計追加）のお願
い。特別会計・被災ＲＣ助成金一人1,000円負担

・本日、例会終了後、理事会を開催します。

・親睦活動委員会（小野寺伸浩委員長）
お花見移動例会のお知らせ
日　時　 4月27日㈰～28日㈪
場　所　鳴子ホテル
※余目ＲＣとの交流会でもあります。27日㈰にはゴ
ルフ大会も開催します。詳細はＦＡＸにてお知ら
せしますので、出欠のお返事をお願い致します。

・復興特別委員会（阿部泰彦委員長）
　佐藤仁南三陸町長の著書「南三陸町長の 3年」を仕
入れて来ました。ご覧になりたい方はどうぞお持ち帰
り下さい。又、登米エリアガイドブック「宮城県登米
市」を配布致しました。登米市観光物産協会で発刊致
しました。こちらも併せてご覧になっていただきたい
と思います。
・50周年記念・財務委員会（及川富男副委員長）
　10月に開催されます創立50周年記念に関する特別会
費の納入についてですが、まだの方は出来るだけ早く
お願い致します。
◎ガバナー補佐公式訪問

・山田直志ガバナー補佐のあいさつ

　ガバナー補佐の立場からしますと、ガバナーの方針
通りしていかなければいけないという現実がありま
す。今年度の松良千廣ガバナーは、分区においてはＩ
Ｍを開いて研修プログラムをしっかりやってほしいと
言うことでありましたが、分区の会長・幹事ではＩＭ
をしないという方針を持ち出しました。しかし、他分
区でＩＭを開くという声が聞かれましたので、八谷郁
夫パストガバナーに相談し、内容が一番変わったロー
タリー財団について、地区財団委員長である八谷郁夫
パストガバナーより講話をいただき、研修プログラム
とすることにしました。 3月18日に築館ＲＣと若柳Ｒ
Ｃ、 5月には栗駒ＲＣでやることになり、今日は当佐
沼クラブでの講話となりました。最後まで八谷郁夫地
区財団委員長のお話を聞いていただき、財団に対する
理解を深めていただきたいと思います。
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・本日の出席率　76.8％

・猪股育夫副会長　八谷郁夫Ｐ・Ｇのロータリー財団
教育的プログラム宜しくお願いします。

・岩渕正彦幹事　妻の誕生祝ありがとうございました。
・佐藤幸一会員　 3月29日妻の誕生日に美しい花を頂

き有難うございました。4月に入りました。50周
年まで 6ヶ月そこそこになりました。更なるご支
援ご協力をお願い申し上げます。

・高橋義文会員　本日、八谷郁夫Ｐ・Ｄ・Ｇのスピー
チを楽しみに期待しております。今月誕生月の
方、おめでとうございます。

・山田直志会員　本日は、ガバナー補佐訪問例会とし
て宜しくお願いします。

・阿部泰彦会員　山田直志ガバナー補佐の公式訪問ご
苦労様です。復興支援にご協力ありがとうござい
ます。南三陸町長の著書「南三陸町長の 3年」を
お届けします。観光物産協会のイベントよろしく
お願い致します。ロータリーのご支援に感謝。

・鈴木彦太会員　山田直志ガバナー補佐の公式訪問に
ご期待を申し上げます。並びに八谷郁夫Ｐ・Ｇよ
ろしくの程。

・布施孝之会員　山田直志ガバナー補佐の公式訪問を
歓迎し、八谷郁夫Ｐ・Ｇの講話に期待します。

・飯塚仁哉会員　八谷郁夫会員のロータリーに関する
ウンチクを傾けたお話を拝聴します。

・遠藤光則会員　 3 ／31～ 4 ／ 1間の消費税変更、大
変でした。本日の山田直志ガバナーのお話、宜し
くご指導願います。

・菅野幸一郎会員　先日のクリーンキャンペーンは、
延期の上、雨の振る中新しいおそろいのジャン
パーを着て多くの参加を頂きました。大変皆様ご

苦労様でした。
・二階堂學会員　山田直志ガバナー補佐のスピーチを
ご期待します。

・及川富男会員　山田直志ガバナー補佐のスピーチに
期待しております。

・清水健会員　本日のスピーチを楽しみにしていま
す。

・千葉正宏会員　インフルエンザから復帰しました。
・村上武彦会員以下、山田直志ガバナー補佐を歓迎。
及川勝永会員　佐々木崇会員　氏家良典会員
伊藤俊郎会員　佐竹孝行会員　佐藤靜市会員
熊谷敏明会員　小泉洋会員　高橋利光会員
冨士原裕子会員　武川毅会員　及川昭宏会員
杉田広仁会員　佐藤早智子会員

　　　以上、ありがとうございました。

　今日は佐々木源悦会長が欠席ですので、代理で会長
要件を申し上げます。
　東京の方では桜が満開になっており、沖縄では海開
きが始まっており、日本列島は長いなと感じました。
　昨年、幹事をしておりました時、4月は忙しかった
ことを思い出し、どんなことがあったか振り返ってみ
ました。
　 4 月 5 日、メキシコ第4150地区からＧＳＥのメン
バー 5人が来日され、ホームステイ先等受け入れで大
変でした。しかし、団長さんが吉井努さんという日本
人でしたので言葉には不自由しませんでした。サン
シャイン佐沼を滞在の拠点として、ヤマカノ醸造㈱工
場の見学をはじめ登米市を観光していただきました。
　 4月13日、ホテル観洋に於いて、佐沼・余目ＲＣ友
好クラブ調印式及びお花見移動例会を開催し、佐藤仁
南三陸町長もお招きして懇親会を持ち友好を深めまし
た。当クラブによる余興もありほんとうに楽しい時間
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